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第３７４回 最終夜間例会 
 

 

【日時】2024 年 6 月 20 日（木）18：00～20：00     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 14 名 名誉会員 5 名   出席者 9 名 ビジター 1 名 ゲスト 2 名 

【出席率】64.3%     【今年度出席率】81.9% 

【ニコニコ BOX】\12,000― 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                   司  会：杉崎吉則会員 

◇ 開会点鐘                                   梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」                        

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        本日で私が会長での最後の例会となります。皆さん、大いに楽しみましょう！ 

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                                      熊谷行裕会員                                 

梅澤武男：1 年間お世話になりました。本日は納会楽しみましょう。 

熊谷行裕：梅澤会長、蛯谷幹事、1 年間お疲れ様でした。10 年目の節目の年が無事に送れて良かったです。 

     次年度蛯谷会長、杉崎幹事、どうか頑張ってください。 

山本直道：梅澤会長 1 年間会長職お疲れ様でした。引き続きよろしくお願いします！ 

杉崎吉則：さっきまでこの会場入り口で 2024-25 年度千代田グループ協議会に ZOOM で参加していました。 

     ホテルの方に助けて頂いて良かったです。ニコニコ 

飯坂晃：梅澤会長 1 年間お疲れ様でした。 

浦平典子：今年 1 年お世話になりました。チャリティーコンサートに参加させて頂きとても楽しかったです。 

ありがとうございました。来年度もよろしくお願い致します 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
       劉漢玉さん(2023 年度米山奨学生)：1 年間有難うございました。今まで経験した事の 

          無い事を経験させて頂きました。チャリティーコンサートでは音楽を通じで国際 

          奉仕が出来るという事を学びました。これからも宜しくお願い致します。 

       許崴さん(2021 年度米山奨学生)：お久しぶりな方と初めましての方とお会い出来て嬉 

          しいです。昨年は兵役に行っておりまして、今年戻ってきて日本で働いています 

          後輩で奨学生になりたいという人を米山記念奨学生に入れる事が出来ました。ま 

          たこうして皆様とお会い出来て本当に嬉しいです。 

   

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

中村祐也様(東京ﾋﾞｼﾞｮﾝﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ)：梅澤会長 1 年間お疲れ様でございました。我々の 

     クラブのスポンサークラブで発足から本当にサポート頂きまして、愛知さん 

     には補助金を使った活動のサポートをして頂き感謝しております。今後とも 

     よろしくお願い致します。 

◇ 会員から一言             

                                    

 

 

 

 

 

       

      飯坂晃会員：米山記念奨学生の劉さんのお世話をさせて頂きました。こんな頼りないおじさんで申し訳ない部分 

       もあったかと思います。ロータリーに関してはまだまだ分からない事だらけですので、これからも色々教えて 

       頂きながら頑張ります。 

      熊谷行裕会員：10 周年の節目の年に梅澤会長と皆さんと一緒に活動出来て本当に良かったです。 

      杉崎吉則会員：この 1 年行ったことのない所に参加させて頂いたり歌を歌わせて頂いたりサンタの格好をしたり 

       自分が自分で無い様でした。まだまだ勉強が足りませんが、次年度は蛯谷さんと一緒に頑張らせて頂きたいと 

       思っております。 

      浦平典子会員：基本は非力な人間だと思っているのですが、チャリティーコンサートで歌わせて頂いたりして他 

       の方の力になれた事をとても嬉しく思いました。 

      山本直道会員：今年は 10 周年記念式典の実行委員長をさせて頂きまして、我々の式典は 

       本当に素晴らしかったと思いました。チャリティーコンサートなど活動も活発ですし 

       他クラブの方と交流する時に堂々と素晴らしいクラブのクラブ員だと顔出し出来ていま 

       す。これからも皆さんと一緒に頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願 

       いします。 

      大日方真会員：このクラブは本当に活発に活動していて皆さんが好きな事をやっていて、 

       それが本当に他のクラブにない特徴として素晴らしいと思っています。今年の春に長野 

       での個展には皆さん来て頂き嬉しかったです。絵の心を伝えることが出来れば良いと思 

       っています。 

      愛知とし子副会長：10 年ずっと副会長をさせて頂いています。チャリティーコンサート 

       では演奏家にもサポートになっているので、演奏する側としても感謝しています。こち 

       らに関わる方のサポートにもなっているので、有難いと思っています。今後頑張って支 

       えていって、クラブ員数は少ないけれど地区で存在感があるクラブにしていきたいと思 

       っています。そしてローターアクトの皆さんともご縁が出来て、繋いで行けているのが 

       とても嬉しいです。 

      蛯谷要之介幹事：次年度の会長として『Meikes Magic』というテーマを付けさせて頂いて 

       います。頑張らせて頂きたいと思っていますので皆さんよろしくお 

       願いします。 

      梅澤武男会長：10 年を振り返って、今この小人数ですがそれも素敵 

       だなと思っています。ロータリーをやって 

       いて嫌だと思った事は有りません。そし 

       て事務局の北川さんには本当に感謝して 

       います。あっという間の 1 年でしたが、 

       うちのクラブは本当にすごい活動をしてい 

       ます。本当に誇りに思います。前向きに活 

       していきましょう。これからもよろしくお 

       願いします。 

 

◇ 開会点鐘                                   梅澤武男会長 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２５日    休会 

◇ ６月１８日   移動例会 

◇ ４月２５日    休会 

◇ ５月 ２日    休会 

◇ ５月 ９日    休会 

◇ ３月２８日   １２：３０～１３：３０ 

 
梅澤武男会長 

 
愛知とし子副会長 

 
蛯谷要之介幹事 

 

 
  大日方真会員 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ８月 １日  ガバナー補佐訪問 

◇   ９月２６日  ガバナー公式訪問 
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 山本直道会員 


